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Video Sorveglianza a Vittoria: l’assessore ai Lavori pubblici, Giuseppe Nicastro,  
risponde al consigliere di Fratelli d’Italia Nello Dieli  
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L’assessore ai Lavori pubblici Giuseppe Nicastro risponde al consigliere Nello Dieli di FdI 
che nei giorni scorsi, insieme al consigliere Marilena Pugliarello, aveva presentato una 
interrogazione per conoscere lo stato del finanziamento pubblico di circa 250 mila euro per 
l’installazione di una serie di telecamere nelle zone sensibili della città.  
“Dispiace constatare - dichiara l’assessore Nicastro - come il consigliere comunale Nello 
Dieli abbia perso un’occasione per esprimere un’opinione fondata e costruttiva. Mi si contesta 
la mancata attivazione del sistema di videosorveglianza, finanziato con fondi dedicati. 
Tuttavia, il consigliere sembra non aver seguito con attenzione l’iter di questo progetto, 
perché, come ho sempre comunicato in modo trasparente alla cittadinanza, il sistema di 
videosorveglianza è già operativo e funziona pienamente, come i cittadini possono constatare, 
ed è perfino in grado di leggere i numeri di targa. Il nostro Comune è stato tra i primi in 
Sicilia a presentare il progetto, ottenere i finanziamenti e completare le installazioni, grazie 
alla collaborazione preziosa della Prefettura e delle forze dell’ordine, che ringrazio 
sentitamente. Desidero anche sottolineare il ruolo cruciale del sindaco, Francesco Aiello, che 
ha fortemente creduto in questa iniziativa, nonché il contributo determinante degli uffici 
dell’assessorato ai Lavori Pubblici e della Cuc, che hanno lavorato con grande efficienza per 
raggiungere questo risultato. Invito, dunque, il consigliere Dieli a prestare maggiore 
attenzione alle comunicazioni dell’Amministrazione comunale per evitare dichiarazioni 
infondate e, vista la sua appartenenza politica, lo inviterei a sollecitare i propri rappresentanti 
regionali e nazionali affinché venga affrontata con urgenza la questione del potenziamento 
degli organici delle forze dell’ordine che, pur profondendo uno sforzo encomiabile, si trovano 
spesso a dover affrontare situazioni difficili a causa di carenze strutturali. Quello della 
sicurezza è un tema di importanza cruciale per garantire la tranquillità delle comunità e che 
merita da parte del governo nazionale, più attenzione di quanto dimostrato finora. Infine - 
conclude l’assessore Nicastro -  ricordo al consigliere Dieli che, per ragioni di sicurezza, non 
è opportuno divulgare dettagli sulla collocazione delle telecamere, poiché ciò 
comprometterebbe la loro efficacia”.  
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